

Acta de Minutos de la reunión de ELAC 9/7/2023:

Bienvenida:

A las 5:20 p.m., la Profesora García Jiménez inició la reunión del Comité ELAC. Se determinó que la reunión se llevará a cabo en español de acuerdo a las necesidades de los padres. La agenda del día estaba cubierta.

Ms. García Jiménez dio la bienvenida a los padres y estudiantes y presentó a la profesora Martínez-Melchor como la nueva maestra de ELD. La profesora Martínez-Melchor compartió información sobre sus nuevas clases y cómo serán beneficiosas para los estudiantes de ELL con necesidades de mejorar los niveles de escritura.

Noticias del aula y de la escuela:

A las 5:28 p.m., la profesora García Jiménez compartió las nuevas regulaciones del año escolar. Ella afirmó que cada estudiante debe completar al menos 4 créditos en cada Período de Aprendizaje. A las 5:31 p. m., la Sra. Zanni preguntó sobre los créditos de su hija y la profesora García Jiménez ayudó a responder esa pregunta. La profesora García Jiménez también describió la oferta de clases para estudiantes EL y enfatizó que todos los estudiantes EL están tomando al menos varias clases en diferentes materias para promover su aprendizaje.

La profesora García Jiménez agradeció a los padres por el apoyo que brindan a sus estudiantes y les recordó que continúen brindando apoyo desde casa. También compartió los datos de progreso con los estudiantes EL, mencionando que el año pasado, los estudiantes EL completaron alrededor de 875 créditos. La profesora García Jiménez y la profesora Martínez-Melchor también compartieron sus expectativas para la clase ELD: asistencia de 3 a 4 veces por semana; entregar 1-2 créditos por semana; y ser puntual a todas sus SGI clases.

La profesora García Jiménez también compartió el progreso académico de los estudiantes durante el primer semestre del año escolar 23-24, y compartió que 2 estudiantes han terminado su programa de escuela secundaria y que hay alrededor de tres estudiantes más que deberían graduarse para la graduación de noviembre.

Progreso Académico Estudiantil de los Estudiantes primer semestre 2023-2024

Después la profesora Sra. García Jiménez compartió las metas para cada estudiante y para el resto del año escolar. Destacó que el objetivo es asegurar el crecimiento de los estudiantes para que puedan avanzar en sus niveles de grado para cerrar la brecha entre materias optativas y básicas. También se compartieron las expectativas de asistencia, recordando que los estudiantes deben venir a clase 4 veces por semana para obtener el apoyo necesario.

Reclasificación y Promoción de Grado

A las 5:48 p.m., la profesora García Jiménez y la profesora Martínez-Melchor describieron el proceso de reclasificación para estudiantes EL y los requisitos específicos para la

reclasificación. La profesora Martínez-Melchor compartió que han preparado certificados de reclasificación para los estudiantes que se reclasifican este semestre. También compartieron que han preparado certificados para los estudiantes que han subido de grado o lo harán este semestre. A continuación se realizó una ceremonia de entrega de premios, donde se entregaron los certificados a los estudiantes presentes.

Comentarios de los padres

A las 5:55 p. m., la Sra. profesora García Jiménez abrió la sesión de preguntas y comentarios de los padres y les pidió que reflexionaran sobre el progreso actual de sus estudiantes. Las preguntas formuladas fueron: ¿cuántos créditos necesitan sus hijos para graduarse del programa de Secundaria? ¿Cuántos créditos entrega su hijo/a por semana? ¿Cuántos créditos entrega el estudiante cada mes? ¿A cuántas clases asiste el estudiante? Una madre participó y reflexionó sobre los créditos que le quedan por hacer a su hijo. Otro padre agradeció a la maestra, García Jiménez, por el apoyo que brinda a su hijo. Un tercer padre preguntó sobre el lugar de la graduación. La profesora García Jiménez recordó a los padres que se mantengan al tanto del progreso de sus estudiantes y que les pidan que les muestren su sitio web Student Dashboard.

A las 6:03 p. m., la profesora García Jiménez entregó documentos a los padres para que respondieran a la pregunta de la encuesta "Por favor escriba una sugerencia o un comentario sobre lo que escuchó hoy y/o si tiene alguna pregunta sobre algo que le gustaría aprender" sobre el programa EL".

Luego de escuchar y hablar con cada uno de los padres la profesora Garcia Jimenez les invito a integrarse al evento de "Back to School Night" para que conozcan a todos los otros maestros con los que se relacionan sus hijos y también tomaran parte en las actividades del evento.